

Nächstenliebe,

oder :

Die Schwestern.

„Liebet Eure Feinde, thut Gutes Denen,
die Euch hassen, betet für Die, welche
Euch verfolgen und verländen. Matth.
V, 44.“

Edith und Katharine Mortimer waren die ältesten Töchter in einer Familie von fünf Kindern, die beim Tode des Vaters, da Edith zwanzig und Katharine siebenzehn Jahre zählte, mit ihrer kränklichen Mutter an die Barmherzigkeit und Hülfe der Herzlosen, kalten Welt angewiesen waren. Herr Mortimer war viele Jahre hindurch der erste und vertrauteste Handlungsdienner in einem der ersten Kaufmannshäuser der Hauptstadt gewesen, bezog einen großen Gehalt, und konnte daher